



15.5
Kinok

m

a tt

e r s

Backlash -
Misogyny in
the Digital Age

Gender Matters präsentiert Edition XIV:

«Backlash – Misogyny in the Digital Age»

15. Mai 2024
20–22 Uhr

Kinok –
Cinema
in der
Lokremise

Gewalt im digitalen Raum ist in den vergangenen Jahren zu einem weitverbreiteten Problem geworden – auch für Frauen. Von Belästigungen, Verleumdungen bis hin zu Vergewaltigungs- und Todesdrohungen: Die Gewalt, die sich im Netz an Frauen richtet, ist sexualisiert, erniedrigend und oft sehr persönlich. Wie ist es, mit solchen Anfeindungen und Drohungen zu leben? Wie wirken sich diese Erfahrungen auf das Leben der Betroffenen aus?

Der kanadische Dokumentarfilm «Backlash – Misogyny in the Digital Age» (dt. «Hass auf Frauen – Gewalt im Netz») zeigt die verheerenden Auswirkungen digitaler Gewalt auf ihre Opfer. Vier betroffene Frauen schildern ihre Erfahrungen und den daraus resultierenden Leidensweg.

Im Anschluss an den Film findet ein Thementalk mit Dr. Lea Stahel, Postdotorandin und Oberassistentin am Soziologischen Institut der Universität Zürich, zum Phänomen «Hass im Netz» statt.

Tickets unter:
kinok.ch



Weitere Infos unter:
gendermatters.sg.ch